
 
 

SINTESI VERBALE INCONTRO CCMSS  

del 12 gennaio 2022 – ore 15,00 

 

Sede della riunione: Sala Riunioni piano terra Ospedale SS Salvatore 
Via Enzo Palma, 1 – San Giovanni in Persiceto 

 

Ordine del giorno: 
 

1. Informazioni del Direttore del Distretto Pianura Ovest in merito alla 
situazione Covid e all’andamento della campagna vaccinale 

2. Informazioni sulle nuove modalità di erogazione diretta farmaci ai 
malati cronici 

3. Convenzione per la ripresa attività del Punto di Ascolto 
4. Varie  

 

PRESENTI Per le Associazioni: 
Cavalmoretti Mauro (AIDO Terre d’Acqua), Giovannini Nadia 
(Centro Ass.za S.Giovanni), Fontana Loris (Ramazzini), Corsini 
Loris (In Cammino Verso), Lanzarini Giordano (LILT), Bilancini 
Cristina (UDI), Bettini Giovanni (FNP-CISL),  Sganzerla Mirca e 
Serra Gianna (SPI CGIL), Filippini Anna (AUSER Territoriale 
Bologna), Forni Paolo (AVIS Prov.le Bologna)  
Per l’Azienda 
Dal Rio Stefania (Direttore del Distretto), Fanti Maurizio 
(Responsabile Amministrativo Distretto P.Ovest)  

 
ASSENTI Urbinati Nicola (ANFFAS Bologna), Curci Dario (ANGSA Bologna), 

Bassini Maria Giulia (Dipetto), Pelacani Franco (ADB), Bruno 
Brunetti (ANT Italia), Romagnoli Elena (Terre d’Ama) Bencivenni 
Primo (ANMIC) Dotti Cristina (DIDI’ AD ASTRA) 
. 

 
Partecipano in Videoconferenza: Marcuz Andrea (Federconsumatori Bologna), 
Serra Loretta (UDI), Hanau Carlo (Tribunale Salute / APRI), Lolli Patrizia 
(LILT), Finelli Rosa (AUSER Territoriale Bologna), Viaggi Ivo (AIDO Terre 
d’Acqua) 
Partecipa all’incontro il dr. Vincenzo Gioia Dirigente Farmacista della 
Farmaceutica Territoriale per la trattazione del punto 2 dell’OdG 
 
Non essendovi osservazioni, il verbale della precedente seduta del 13 
dicembre 2021 viene approvato. 
 
Per problemi di collegamento non è stato possibile proseguire l’incontro in 
videoconferenza 



 

  

 
 

Punto 1 

La dr.ssa Dal Rio, Direttore del Distretto P.Ovest, illustra i dati a livello 
aziendale e parla di recrudescenza pandemica dovuta sia all’alta contagiosità 
della nuova variante omicron – molto diffusa nelle fasce più giovani come i 
bimbi 0-5 anni che non hanno potuto vaccinarsi e i ragazzi 5-11 anni per i 
quali la vaccinazione è stata introdotta recentemente - sia dal fatto che 
attualmente le misure restrittive in vigore prevedono il mantenimento della 
maggior parte delle attività. 
Per quanto riguarda la campagna vaccinale continuano ad essere attive tutte 
le filiere vaccinali e sono state messe in campo ulteriori strategie per 
aumentare l’adesione alla campagna: predisposto un mezzo mobile in piazza 
Maggiore, coinvolgimento dei medici pediatri per fornire informazioni e 
supporto ai genitori, e possibilità di accesso diretto per gli over 50 che hanno 
l’obbligo vaccinale. 
 
Sui tema trattato all’ordine del giorno del punto 1 sono intervenuti: 
Lanzarini Giordano, Serra Gianna, Fontana Loris, Corsini Loris, Filippini Anna, 
Sganzerla Mirca, Giovannini Nadia, Bettini Gianni 
 
Punto 2 

 

Il dr. Gioia, Dirigente Farmacista della Farmaceutica Territoriale, informa -  
come disposto da delibera della Regione Emilia Romagna per agevolare i 
cittadini che in tempo di lock down non potevano spostarsi – che alcuni 
farmaci che prima venivano distribuiti dalle farmacie ospedaliere presentando 
il piano terapeutico, ora possono essere ritirati presso le farmacie 
convenzionali presentando la ricetta del medico di base che può prescrivere 
un quantitativo pari al piano terapeutico. Pertanto per i cittadini non cambia 
nulla salvo il luogo di ritiro. 
 
Sui tema trattato all’ordine del giorno del punto 2 sono intervenuti: 
Giordano Lanzarini, Loris Corsini, loris Fontana, Nadia Giovannini 
 
Punto 3 

 

La dr.ssa Dal Rio precisa che l’attività del Punto d’Ascolto che era stata 
sospesa a seguito della pandemia, come da richiesta, potrebbe essere ripresa 
ma, come precisato dal dr. Fanti, è opportuno sia disciplinata e regolamentata 
da apposita convenzione. Si propone bozza di convenzione e si raccolgono 
eventuali proposte di modifica. 
 
Sui tema trattato all’ordine del giorno del punto 3 sono intervenuti: 
Fontana Loris, Sganzerla Mirca, Lanzarini Giordano, Serra Gianna, Filippini 
Anna, Cavalmoretti Mauro. 
 

 



 

  

A seguito degli argomenti trattati, nel corso della seduta, il 

Presidente propone: 

 
predispone lettera da inoltrare all’Assessore della RER per richiedere maggiori 
risorse al fine di potenziare i punti vaccinali ed accelerare la campagna 
vaccinale.  
 
 
Prossima convocazione prevista per il giorno 15 febbraio 2022. 

 
 
Alle ore 18 si conclude l’incontro. 

Presso la Segreteria è disponibile la registrazione integrale della seduta. 


